



## La justice en 4ème

publié le 22/05/2017

Dans le cadre de la séquence d'EMC concernant les principes et le fonctionnement de la justice en France, les élèves de 4ème ont pu bénéficier de l'intervention de deux éducatrices de l'UEMO (Unité Educative en Milieu Ouvert) de Niort le jeudi 11 avril 2017.

En amont les élèves avaient préparé des questions et les éducatrices ont pu y répondre durant leur présentation et les échanges avec les élèves.

Elles intervenaient principalement pour présenter ce qu'est une UEMO, la spécificité de la justice des mineurs et leurs parcours de formation.



Voici un petit témoignage rédigé par Isalys et Mélissa, élèves en 4ème 2 :

"Personnellement, cette intervention a été très intéressante, très instructive, très captivante.

Les personnes venues pour expliquer l'UEMO et leur métier ont très bien expliqué, c'était très clair. La durée de l'intervention était bien, si elle avait duré plus longtemps, ça ne nous aurait pas dérangé. On a adoré !"